

hari ini

Andi Ina-Abustan Janji Kerja Konkret di 100 Hari Pertama Pemerintahan Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.HARIINI.CO.ID

Feb 21, 2025 - 13:33



pidato perdana setelah pelantikannya, Bupati Barru Andi Ina Kartika Sari, bersama Wakil Bupati Barru Abustan AB

JAKARTA— Dalam pidato perdana setelah pelantikannya, Bupati Barru Andi Ina Kartika Sari, bersama Wakil Bupati Barru Abustan AB, menegaskan komitmen mereka untuk menunjukkan kerja konkret dalam 100 hari pertama pemerintahan.

Hal ini disampaikan pada acara ramah tamah pelantikan yang berlangsung di The Acacia Hotel Jakarta, Kamis (20/2/2025), yang dihadiri oleh tim relawan, keluarga, dan sejumlah tokoh penting.

Andi Ina menyatakan, "Dalam 100 hari pertama pemerintahan kami, sudah harus ada kerja kongkrit yang dapat dilihat oleh masyarakat." Pernyataan ini menegaskan bahwa tujuan utamanya adalah memberikan hasil nyata yang dirasakan langsung oleh masyarakat Barru.

Selain itu, Andi Ina juga mencatatkan tiga sejarah penting dalam pidatonya. Pertama, untuk pertama kalinya, Bupati dan Wakil Bupati Barru dilantik oleh Presiden di Istana Negara. Kedua, dirinya tercatat sebagai perempuan pertama yang menjabat sebagai Bupati Barru. Dan ketiga, hari pelantikan mereka bertepatan dengan peringatan hari jadi Kabupaten Barru yang ke-65.

Andi Ina menegaskan bahwa tujuan mereka adalah mewujudkan Barru yang semakin tertata dan maju, dan untuk itu, mereka memerlukan dukungan dari semua pihak. "Kami tidak bekerja untuk kepentingan kelompok tertentu, tetapi untuk kepentingan daerah dan masyarakat Barru," ujar Andi Ina, mengingatkan kepada seluruh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) agar tidak ada lagi sekat-sekat dalam menjalankan tugas.

Tak lupa, Andi Ina menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Tim Relawan INIMI yang telah bekerja keras dalam memenangkan pasangan Ina-Abustan pada Pilkada yang lalu. "Terima kasih juga kepada masyarakat Barru yang telah memberikan kepercayaan kepada kami untuk memimpin daerah ini," tambahnya.

Di akhir pidatonya, Andi Ina menegaskan komitmennya untuk menjadikan Barru sebagai kota satri, dengan rencana menandatangani Surat Edaran yang mewajibkan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk menghentikan aktivitas ketika adzan berkumandang dan menunaikan shalat. "Ini adalah langkah awal kami untuk membangun Barru yang lebih baik," tegasnya.

Hadir dalam acara tersebut, suami Andi Ina, M. Yulianto Badewi, Wakil Bupati Barru Dr. Ir. Abustan A. Bintang yang didampingi istrinya, A. Milawati Jamain, Plt Sekda A. Syarifuddin, Ketua DPRD Barru H. Syamsuddin Muhiddin, serta para anggota DPRD Barru dan sejumlah pejabat daerah.

Dengan semangat baru dan tekad yang kuat, Andi Ina-Abustan siap bekerja keras untuk mewujudkan Barru yang lebih maju dan sejahtera.

(mhh)